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山形中央ロータリークラブ国際ロータリー第２８００地区 第5ブロック 「ロータリーライフの楽しさを感じよう！」

◆日時／2016.9.27 18：30　◆例会場／ホテルメトロポリタン山形
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　山形中央ロータリークラブとしてこれまでも周年事業や奉
仕活動を実施してきましたが、もう一度会員の皆さんで今後の
クラブの活動について議論し、今後のクラブの運営に際し役立
てていただければという主旨でクラブフォーラムを開催いた
しました。
　限られた時間で議論をするため、パネラーに小泉会長、丹野
直前会長、奥山会長エレクト、中川副会長、コーディネーターに
長橋国際奉仕委員長で開始いたしました。
　今回のクラブフォーラムを進めるにあたり周年事業、奉仕事
業について事前アンケートを会員の皆様より頂戴しておりま
したので新沼プログラムより結果を報告いたしました。
　周年事業については、「10年単位で実施する」が35名、「5年
単位で実施する」が２名、「どちらでもない」が２名という結果
でした。これに対しパネリストの皆さんから意見が出されまし
た。記念式典、講演会、パーティー、友好クラブの招待となると
大掛かりになり財政面のことも考慮すると10年単位が望まし
いのではないかという意見が出されました。また、5年単位と
いうよりクォーターとして考えてはどうなのか。他クラブでも
実施しているようにやり方次第では出来るのではないかとい
う意見も出されました。
　奉仕事業については、「クラブとして何かひとつ奉仕活動に
継続的に取組む」が21名、「これまでどおりの活動でよい」が

12名、「どちらでもない」が5名という結果でした。
　パネリストからの意見としては、「積極的に参加し汗かく活動
をしてはどうか」「負担にならないように活動してはどうか」「ふ
れあい芋煮会の内容も見直してはどうか」という意見が出され
ました。パネリストの皆様から意見が出され、その後会員の皆様
にも意見伺いましたところ、奉仕活動について活発な意見が出
されました。「山形中央ロータリークラブは親睦活動については
充実しているが奉仕活動が弱点である」「社会奉仕活動はふれあ
い芋煮会のみであり、青少年奉仕、国際奉仕がなされていない」
また、「ふれあい芋煮会が形骸化していないか、もっと身のある
ものにするべきである。継続する中で修正や新たな展開を考え
ていかなければならない」「金がなければ知恵を出す。知恵がな
ければ力を出す。ロータリークラブとしてそのような意気込み
でやるべきではないか」「もう一度ロータリークラブの目的を考
え、奉仕活動を通じて自分たちも学ぶべきである。ロータリーの
原点を考えよう」と多数の意見が出されました。
　最終的には結論には至りませんでしたが、今後もクラブ
フォーラムでこのような議論を行っていくことに意義があり
継続していくこととなりました。
　最後に奥山会長エレクトより「本日のクラブフォーラムで出
された意見を次年度に活かしていきたい」と閉会挨拶をいただ
きクラブフォーラムを終了いたしました。
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小泉俊哉／新沼委員長、大変ご苦労様でした。これからも奉仕
活動頑張っていきます。宜しくお願い致します。
伊藤和子／遅くなりましたが、鹿児島城西RCへのツアーでは皆

様のご協力の元無事終了させて頂きまして感謝申し上げます。
金子昌弘／言いたい放題言わせていただきありがとうござい
ました。
後藤完司／鹿児島訪問の時の平和記念館では、電話紛失騒ぎで
ご迷惑をおかけしました。
新沼悟／小泉会長、丹野直前会長、奥山会長エレクト、中川副会
長、そして長橋さん貴重なご意見ありがとうございました。
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